



Die Mitglieder der Tanzsportabteilung der TSG 1862 Weinheim wählten bei der Hauptversammlung eine neue Führung. Neuer Abteilungsleiter ist Klaus Waldow (Mitte, kniend).

Bild: privat

Neue Räume für Tänzer in Sicht

Hauptversammlung der Tanzsportabteilung der TSG 1862

Weinheim. Bei der Hauptversammlung der Tanzsportabteilung der TSG 1862 Weinheim standen dieses Jahr wichtige Themen zur Debatte. Besonders erfreulich aus Sicht der TSA war daher die Teilnahme des Zweiten Vorsitzenden der TSG, Bernhard Deigert, der den Wechsel in den neuen Trainingsraum im Sportstättenbau ab Mitte des Jahres in Aussicht stellte. Mittelfristig sollten so die vier Trainingsorte der TSA zusammengeführt werden.

Die neue Abteilungsleitung wurde einstimmig gewählt: Abteilungsleiter Klaus Waldow, Stellvertreter Dirk Regitz, Sportwartin Claudia Sawang, Kassenwartin Herta Waldow, Schriftführer Thomas Schwab, Pressewartin Fabienne Regitz, Organisationswartin Ariane Triebnig, Breitensportwartin Joe Triebnig, Jugendwart Patrick Weber, Beisitzer Michael Sawang und Reiner Aust.

Der Dank der neuen Abteilungsleitung galt der ehemaligen Breitensportwartin Dorit Nonnen und ihrem Mann Gerhard, der bisher als Beisitzer fungierte. Beson-

ders wurde dem seitherigen Abteilungsleiter Michael Sawang gedankt, der als Beisitzer seinem Nachfolger aber weiterhin mit Rat und Tat zur Seite steht. Deigert nahm die Gelegenheit wahr, um Michael und Claudia Sawang im Namen der TSG die Ehrennadel für außergewöhnliches Engagement zu überreichen.

Klaus Waldow verband mit der Aussicht auf den neuen Trainingsraum als zentrale „Anlaufstelle“ die Hoffnung auf eine stärkere Identifikation der Mitglieder mit dem Tanzsport und mehr Zusammengehörigkeitsgefühl in der TSA.

Positives wusste Kassenwartin Herta Waldow von den Mitgliederzahlen im Kinderbereich zu berichten. Hier sind die Zulaufe 2006 enorm gewesen, sodass nun die Personengruppe zwischen drei und 13 Jahren nach der Gruppe der über 41-Jährigen die größte Fraktion in der TSA darstellt.

Übrigens können Interessierte jederzeit in die neue Hobbytanzgruppe „hineinschnuppern“: Jeden Montag von 20.30 bis 22 Uhr im Rolf-Engelbrecht-Haus.